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Résumé

La famille dans la ville subie des tensions queetiént sa fonction éducationnelle.

Selon ces tensions nombreuses,les familles sesdieat en ce qui concerne leurs situations et
leurs réactions envers elles.

Car il n'existe pas de familles qui contrélent Dédtion de ses enfants et d’autres qui ne le
fassent pas.

Mais il existe une similitude concernant les métreod’éducation familiales.

Une similitude qui peut étre expliquée par les omés et les traditions, et les valeurs morales
et religieuses.

Par conséquence, linteraction entre toutes cesablas explique la réalité morale et
comportementale des enfants dans la ville commiga@mement civilisé.

Abstract.

The family in the city is affected by a lot of témss, which in turn , will affect its educational
function.

Due to these numerous tensions, families haverdiftesituations and reactions towards them.

There are no model families that exert total edanat control over their children and others
that do not. But There is a similarity in the faesl education methods towards their children tais
be explained by the customs and traditions, ancihaod religious values.

Thus, the interaction between all these variablgsaéns the behavioral and moral reality of the
children in the city as civilized environment.
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